

Paris, mercredi 26 juin 2024

Communiqué de presse

GBH renouvelle son soutien aux Banques Alimentaires d'Outre-mer

La Fédération Française des Banques Alimentaires et GBH ont renouvelé ce mercredi 26 juin 2024 la convention de partenariat signée en 2022 pour contribuer à répondre à la hausse de la demande d'aide d'urgence et reconstituer les stocks alimentaires en Guadeloupe, à la Martinique et à La Réunion.

A travers ce partenariat, GBH, et ses filiales Carrefour depuis 2019, ont permis la distribution de près de 4,3 millions de repas auprès des associations bénéficiaires dans ces trois territoires.

C'est la première fois que le réseau des Banques alimentaires bénéficie d'un accompagnement d'une telle envergure et en simultanée pour ces régions d'outre-mer.

La Fédération Française des Banques Alimentaires et GBH mobilisés pour la solidarité

La Fédération Française des Banques Alimentaires et GBH renforce leur collaboration pérenne pour soutenir et développer l'action des trois Banques Alimentaires Ultramarines.

GBH engage des moyens logistiques et des budgets spécifiques pour mettre à disposition ses plateformes de chargement de conteneurs et assurer l'acheminement des approvisionnements en Guadeloupe, en Martinique et à La Réunion :

- GBH finance le transport de denrées à raison de plusieurs conteneurs par an offrant ainsi aux Banques Alimentaires un accès à ses plateformes d'empotage de conteneurs de Métropole.
- La Fédération Française des Banques Alimentaires renforce la coordination d'approvisionnements exceptionnels en sollicitant la solidarité de son réseau de 79 Banques Alimentaires présentes en Métropole et dans les territoires Ultramarins et ses donateurs habituels.

Le volume de marchandises transportées vers les trois territoires ultramarins est ainsi largement augmenté chaque année.

Ce partenariat complète le dispositif déjà en place avec les filiales Carrefour de GBH qui s'impliquent depuis plusieurs années aux côtés des Banques Alimentaires locales pour assurer le don de denrées et poursuivent leurs actions d'aides aux structures locales.

En complément, sur chaque département, GBH déploie des moyens spécifiques pour soutenir les actions des banques alimentaires locales.

« Ce partenariat est précieux, car il contribue à l'acheminement des produits pour répondre aux besoins des populations en précarité alimentaire dans les territoires ultra-marins où la question de l'approvisionnement alimentaire est particulièrement complexe. Merci à GBH de ce soutien et cette confiance renouvelée à l'action des Banques Alimentaires. » déclare Jean Cottave, Président du réseau des Banques Alimentaires.

Pour Rodolphe Hayot, Directeur Général de GBH : « *Nous avons souhaité renouveler notre accompagnement auprès de la Banque Alimentaire Outre-mer sur le plan national en mettant à disposition nos outils logistiques pour transporter gratuitement des denrées supplémentaires en Guadeloupe en Martinique et à la Réunion. Nos équipes sont mobilisées pour la poursuite de ce partenariat. Face à la précarité grandissante, nous continuons de renforcer nos actions solidaires dans nos territoires d'implantation* ».

A propos des Banques Alimentaires

Premier réseau national d'aide alimentaire avec 111 implantations y compris dans les territoires ultramarins, les Banques Alimentaires collectent chaque année sur tout le territoire plus de 120 000 tonnes de produits, soit un équivalent de 241 millions de repas, auprès de l'industrie agroalimentaire, des agriculteurs, de la grande distribution et du grand public, avec le soutien de l'Union européenne et de l'Etat. Grâce à plus de 7 700 bénévoles et 618 salariés, elles accompagnent près de 2,4 millions de personnes en situation de précarité alimentaire à travers 6 060 associations, CCAS et épiceries sociales partenaires. Actrices de l'accompagnement social par l'alimentation, notamment via son programme phare Bons gestes & bonne assiette® dont l'objectif est de recréer du lien social et de participer à l'amélioration de la santé, les Banques alimentaires développent également des projets innovants et locaux à fort impact social : ateliers de transformation de produits alimentaires, développement de circuits courts et solidaires, dispositifs itinérants, ateliers et chantiers d'insertion sociale. La Fédération Française des Banques Alimentaires est Reconnue d'Utilité Publique depuis le 22 février 2023. www.banquealimentaire.org

A propos de GBH

GBH, entreprendre pour la solidarité.

Fondé en 1960, GBH exerce ses activités dans 19 territoires autour de trois pôles : grande distribution, distribution automobile, activités industrielles.

Depuis plusieurs années, le Groupe s'implique dans le développement social et solidaire durable des territoires Outre-mer. Il met en œuvre des actions d'aide à l'insertion sociale et professionnelle des jeunes ; GBH favorise également l'emploi en Outre-mer en accompagnant les parcours d'excellence et en mettant en œuvre des actions d'aide à l'apprentissage de jeunes défavorisés avec des partenaires locaux. GBH participe à l'aide humanitaire en soutenant les actions de la Croix Rouge. Il contribue à l'alimentation solidaire et à l'anti-gaspillage alimentaire avec ses filiales Carrefour et renforce le transport de denrées de la banque alimentaire depuis l'hexagone vers la Guadeloupe, Martinique et La Réunion. www.gbh.fr

Contact presse

Banques Alimentaires : helene.pascaud@banquealimentaire.org

GBH : Claire Richer – claire.richer@gbh.fr